

L'Arbre à Palabres du mois de Novembre 2023



Nouvelles avant notre AG du 8 décembre !!!

Parrainages scolaires avec ASEO

Nous parrainons toujours 35 jeunes, nous sommes 11 parrains et marraines (parrainage mensuel) et 11 donateurs pour un montant d'environ 4200€. Au mois de Mai je vous avais transmis les lettres de Claudine SANOU et Abass SEREME .

Nous allons recevoir la liste des jeunes avec leur niveau de classe. C'est Kadi, la trésorière d'ASEO qui s'en occupe. Elle a été gravement malade mais elle va mieux et elle a pu reprendre son travail. C'est à partir de son lieu de travail qu'elle peut préparer les documents qu'elle nous envoie. Je vous ferai parvenir le tableau avec les noms et niveaux de classe des jeunes lorsque je le recevrai.

Il y a 4 jeunes qui sont à l'université publique. Parallèlement à leurs études ils ont un petit travail pour financer leur quotidien. ASEO aide un peu une jeune qui est à la fac et qui est devenue complètement orpheline, elle est aidée pour le financement du bus qui la mène à la fac et elle reçoit de quoi s'alimenter.

Photos qui nous font plaisir ! Distribution des fournitures scolaires ! Tous n'étaient pas présents au moment de la photo, certains sont arrivés en retard, d'autres étaient malades. Les fournitures leur ont été données à un autre moment



Comme vous le savez, nous continuons bien sûr à parrainer de façon collective ce groupe de jeunes. Un grand merci de la part de tous pour votre fidélité !

Vie du Centre Wa-Iba (CWI)

Il y a toujours 88 enfants qui fréquentent le centre avec beaucoup d'enthousiasme. L'aide aux devoirs donne de bons résultats et permet à tous ces enfants de vivre une



scolarité plus « harmonieuse » !

Le financement des animateurs est toujours assuré par la location des 5 maisons et le lotissement est toujours en très bon état, avec une stabilité des locataires fort appréciable

Nouveau projet : Nous finançons l'agrandissement du CWI : en effet il y a un groupe d'une vingtaine de jeunes du quartier, de la 6^{ème} à la terminale, qui viennent au centre, après le départ des plus jeunes, pour bénéficier d'un lieu propice pour étudier dans de bonnes conditions. Ils viennent également pour pouvoir connecter leur téléphone à l'internet, ce qui est appréciable en termes de recherche documentaire.

Les travaux ont commencé sur l'auvent et la terrasse du Centre. Cette construction de 2 salles d'études et d'une grande terrasse couverte permettra d'augmenter les capacités d'accueil du Centre. Elle sera également une excellente protection lors des fortes pluies qui commençaient à endommager sérieusement le rez de chaussée.



Le potager donne de beaux résultats grâce au fumier produit par les bœufs que nous avons achetés. Cet achat justifié par le fait que le fumier est devenu rare et cher et les bœufs sont également précieux pour le labour des terres : potager et terres cultivées par les femmes. Les productions actuelles du potager sont : les oignons, les aubergines, les courgettes. Salif vend toujours en circuit bio et à la ferme.

Il a également commencé à faire de l'embouche bovine car cette activité est sûre en terme de bénéfice .Il commence à se faire connaître par les éleveurs de bétail qui

apprécient la qualité des bœufs qu'il revend car ils sont bien nourris et disposent



d'une eau de bonne qualité.

Nouvelles des micro crédits

Les micro-crédits pour la culture du maïs ont commencé il y a déjà 3 ans en juin 2020 pour 14 personnes qui avaient de la terre.

Actuellement les bénéficiaires ont remboursé leur prêt et la production de maïs bio a été largement satisfaisante. La plupart des cultivateurs a pu constituer une épargne pour améliorer les conditions de vie : par exemple l'achat d'un âne et d'une charrette pour le transport de l'eau par un des bénéficiaires.

En mai 2022, un terrain d'un hectare a été acheté (6000€) par wa-iba pour permettre à 25 femmes de cultiver le maïs pendant la saison des pluies. Le remboursement des micro crédits par les 14 cultivateurs a servi à alimenter une caisse d'entraide permettant l'achat de semences et d'outils pour les femmes, ainsi que l'octroi d'un micro crédit.

A leur tour elles remboursent, sur 3 ans, le prêt de 70 € qui leur a été accordé. Elles ont fait une bonne récolte. Ce qui est récolté est partagé entre les 25 femmes. Une petite partie est vendue dans le circuit bio et l'autre conservée pour la consommation familiale.



Culture et récolte du maïs

Cette année, en juin 2023, nous avons envoyé 6000€ pour participer à l'achat d'un second terrain d'un hectare. L'achat de ce terrain permet à 25 femmes de pouvoir cultiver du haricot.



Groupe de femmes pour la culture du haricot

Je termine par cette photo et je vous remercie toutes et tous pour votre soutien et votre fidélité.

Amitiés solidaires de Bernadette !